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Componenti:  
Docenti: Ferruccio Damiani 
 Gianluca Garello 
 Daniele Gunetti  
 Maddalena Zacchi  
Studenti: Mario Lacaj 
 Fabio Pasqua  
 Jacopo Tancredi 
 Stefano Vincenzi 
 
La riunione è stata convocata, ristretta al personale docente, dal presidente, Ferruccio Damiani, con 
il seguente o.d.g.. 
 
Ordine del giorno: 

1. Riepilogo delle attività svolte. 
2. Accreditamento del corso di Studio 
3. Varie ed eventuali. 
 

La seduta  inizia alle ore 14.00 del 15/07/2015. 
 
Il Prof. Garello è assente giustificato. 
 

 

Punto n. 1: Riepilogo delle attività svolte 
 
Nel corrente a.a. la commissione ha preparato i tre documenti:  

1. Consuntivo matricole a.a. 2013-14 
2. Relazione 1 sem. 2014-15 
3. Relazione-LM 1 sem. 2014-15 
 

La prima relazione esamina, all’inizio del secondo anno di corso, la situazione della coorte 2013-14 
alla luce degli esami sostenuti e di quelli superati e mette a confronto gli studenti del corso di studio 
con quelli della scuola e, più  in generale con quelli dell’Ateneo, per quanto riguarda scuola di 
provenienza e voto di maturità. Tale relazione evidenzia una netta discrepanza tra le medie dei tre 
insiemi di studenti. 
Le relazioni successive sono invece relative alla valutazione espressa dagli studenti sugli 
insegnamenti del primo semestre, rispettivamente per la laurea e la laurea magistrale. 
I documenti sono stati presentati al CCS e pubblicati tra quelli della commissione. 
 
Man mano che nuovi dati saranno disponibili la commissione provvederà ad elaborarli e a portarli 
all’attenzione del Consiglio dei Corsi di Studio. 
 
All’inizio del prossimo a.a. sarà convocata una riunione plenaria della commissione per valutare 
l’impatto delle azioni intraprese dal CCS. 



Punto n. 2: Accreditamento del corso di Studio 
 
In vista dell’accreditamento non sono emersi particolari nuovi compiti a carico della commissione.  
 
 
 
Punto n. 3: Varie ed eventuali 
 
Il presidente propone di esaminare nella prossima riunione come utilizzare:  
(1) i risultati del TARM per migliorare l’analisi dei giudizi che gli studenti iscritti al primo anno 
esprimono compilando i questionari di valutazione dei corsi;  
(2) i dati sugli esami superati per  migliorare l’analisi dei giudizi espressi dagli studenti iscritti agli 
anni successivi al primo. 
 
La seduta termina alle ore 15.45. 
 

Il presidente 
 
Ferruccio Damiani 
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